

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian dengan judul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Dibelajarkan Melalui Media Kartu Domino dan Animasi Dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Games Tournaments* (TGT) Pada Materi Redoks”**.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan, bimbingan, motivasi dan saran-saran sejak awal penyusunan proposal penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratu Elvina Dibyantini, M.Si., Ibu Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si., dan Ibu Dewi Syafriani, S.Pd, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si sebagai dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani perkuliahan di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M. Si yang telah membantu penulis dalam memvalidasi instrumen tes. Ucapan terima kasih juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen, staf pegawai serta mahasiswa jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Penghargaan juga kepada ibu Basyariah S.Pd selaku kepala sekolah MAN 1 Medan atas izin penelitian yang diberikan kepada penulis

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua yang sangat luar biasa Bapak Muhamad Amin Selian dan Ibu Melinda Sari Siregar, terima kasih untuk doa-doa, jerih payah dan perjuangan selama ini dalam menyekolahkan penulis dan yang selalu memberi dukungan dalam penulisan skripsi ini. Teristimewa juga Abang dan adik penulis Tuah Arief Selianto, Satriaman Akbar Selian, dan Yuanita Agara yang selalu memberi doa, semangat dan dukungan demi terselesaikannya studi penulis. Dan tidak lupa terima kasih kepada, Tulang (M. Efriandi), Nantulang (Hendria), Atok dan saudara sepupu yang tercinta.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat yang sangat luar biasa yaitu Kulay: Ismi Yanti Hutahuruk, Indah Sundari Zega, Nur ‘Hasanah, dan Indri Meilani untuk partisipasi, dukungan, dan motivasi serta doa dalam menyelesaikan skripsi ini. juga teman-teman satu PS yang merupakan teman-teman seperjuangan dalam mengerjakan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman pendidikan Kimia Reguler B 2015 yang sama-sama berjuang selama kuliah serta kepada semua pihak yang telah membantu selama proses penulisan skripsi ini. Dan teruntuk seseorang yang banyak memberi motivasi serta wejangan yaitu Anas Alfarizi, SH.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Namun, penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Juli 2019

Penulis

Ledi Kimet Zerona

NIM. 4151131023

THE
Character Building
UNIVERSITY